

# DÉBALLE TON ROUSSILLON

La boîte «Déballe ton Roussillon», un projet créé par la Chambre de commerce et d'industrie du Grand Roussillon (CCIGR), a connu un succès monstre. En seulement quatre jours, les 500 boîtes s'étaient volatilisées! Nous savions que la demande serait importante, mais son engouement instantané nous a tout de même agréablement surpris et réjouis.

L'idée est née de la situation pandémique que nous vivons depuis le début de l'année. Analysant les mesures et les démarches en vigueur afin d'assurer la protection de tous contre la COVID-19, nous savions que les fêtes de Noël 2020 seraient très différentes des années précédentes. Nous avons été inspirés par l'idée d'offrir une alternative aux employeurs désireux de gâter et souligner les efforts de leurs employés en remplacement des traditionnelles fêtes corporatives qui n'auraient pas lieu.

Nous voulions créer une boîte qui contiendrait une grande variété de produits de qualité provenant uniquement du territoire du Roussillon, afin d'encourager et de stimuler l'achat local. Souhaitant rejoindre les préférences de tous, nous avons catégorisé les produits en cinq grands groupes, sélectionnés parmi plus de 20 commerçants de la région. C'est ainsi que des produits agro-alimentaires et alcoolisés, pour les soins et le bien-être, pour la maison, ainsi que culturels et touristiques, se sont retrouvés à l'intérieur de la boîte Déballe ton Roussillon.

Avec la création de cette boîte, nous avons ciblé plusieurs objectifs. Tout d'abord, nous souhaitions encourager le plus grand nombre d'entreprises locales possible, tout en leur offrant une visibilité supplémentaire. Nous voulions également offrir une solution clés en main aux entreprises qui cherchent des idées-cadeaux. Enfin, nous désirions remettre un montant des bénéfices générés par l'achat de ces boîtes à des organismes à but non lucratif de la région. Au cours des derniers jours, nous avons ainsi remis 1000\$ chacun à cinq organismes du territoire.

Grâce au sens du dévouement de la MRC de Roussillon, qui a accueilli notre offre de collaboration à bras ouverts, nous avons réussi à élaborer une formidable organisation, plusieurs bénévoles nous ont prêtés main forte pour effectuer l'assemblage, et finalement, une partie de la livraison des 500 boîtes a été assurée par ceux-ci.

Ce projet a été rendu possible grâce à l'ambition de la CCIGR, l'implication de la MRC de Roussillon, sans oublier nos précieux commanditaires, sans qui, nous n'aurions pu atteindre tous nos objectifs.



Le comité exécutif de la Chambre de commerce et d'industrie du Grand Roussillon était à l'œuvre la journée de la mise en boîte ainsi que notre fidèle bénévole Mylène Barbeau.



**La Guignolée Mercier**  
Monsieur Michel Beaulac, vice-président  
David Bergeron, directeur général de la CCIGR



**Centre de femmes l'Éclaircie**  
David Bergeron, directeur général de la CCIGR  
Madame Nathalie Latreille, coordonnatrice



**Espace Châteauguay**  
David Bergeron, directeur général de la CCIGR  
Madame Julie Mailhot



**L'avant-Garde en santé mentale**  
David Bergeron, directeur général de la CCIGR  
Madame Connie Bleau, directrice



**La maison du Goéland**  
Madame Lise Campeau, directrice  
David Bergeron, directeur général de la CCIGR

## MERCI NOS GÉNÉREUX COMMANDITAIRES :

- Desjardins
- Danielle McCann, députée de Sanguinet
- Christian Dubé, député de La Prairie
- MarieChantal Chassé, députée de Châteauguay
- Alain Therrien, député de La Prairie
- Brenda Shanahan, députée de Châteauguay-Lacolle

Nous tenons également à remercier toutes les entreprises qui ont participé de près ou de loin à ce magnifique projet, et pour avoir cru en nous.